
Référence du document 20241205  PRISME CRR ASSEMBLEE GENERALE

Objet de la réunion 1- Assemblée Générale 

Lieu :  Toulouse Date : 5 décembre 2024               Heure : 18h00 à 20h00

Participants C.A

                                 

Nathalie Aoustin

Céline Bappel

Jacques Chenevas

Karine Faure

Laureen Grand

Amandine Mallet, 

Benoît Piget 

Joachim Vicens

Adhérents de l’Association 

Adhérentes candidates au Conseil d’Administration : 

Danièlle Coudassot et Sarah Pereira

Excusé(e)s Jean-Yves Souillard 

Copie du compte-rendu à Conseil d’Administration

Rédigé par Jacques Chenevas & Karine Faure

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2024

L’Assemblée Générale de l’association s’est tenue à partir de 18h00, une fois la 
conférence terminée qui a vu la participation de 59 personnes

L’Assemblée Générale a débuté par un moment convivial qui a permis aux personnes 
présentes d’échanger sur différents sujets.

L’ Assemblée Générale s’est déroulée comme indiqué ci-dessous

1. Rapport d’activités 2024 par le Secrétaire et vote
2. Rapport financier 2024 par la Trésorière et vote
3. Présentation du budget prévisionnel 2025 et vote
4. Rapport moral 2024 par la Présidente et vote
5. Renouvellement du Conseil d’Administration – Vote
6- Echanges entre les participants



Les documents ci-dessous référencés sont disponibles sur le site internet de l’association
http://www.prisme-reseau.fr/

dans la sous-rubrique « Assemblée Générale 2024 » de la rubrique « Evenements »

Quinze (15) « pouvoirs » ont été enregistrés avant les votes. 

1- Rapport d’activités par Jacques Chenevas – Secrétaire de P.R.I.S.ME
Doc ref : 20241205 RAPPORT DES ACTIVITES ASSEMBLEE GENERALE  5 DEC 2024
Voté à l’unanimité des participants

2 & 3- Rapport financier et budget prévisionnel par Céline Bappel– Trésorière de 
P.R.I.S.ME -  
Doc ref : 20241205 RAPPORT FINANCIER ASSEMBLEE GENERALE  5 DEC 2024
Doc ref : 20241205 BUDGET PREVISIONNEL ASSEMBLEE GENERALE 5 DEC 2025
Voté à l’unanimité par les participants

4- Rapport Moral par Karine Faure – Présidente de P.R.I.S.ME
Doc ref : 20241205 RAPPORT MORAL  ASSEMBLEE GENERALE 5 DEC 2024
Voté à l’unanimité par les participants

5- Renouvellement du Conseil d’Administration

L’ordre du jour de l’Assemblée Générale et l’appel à candidature au Conseil 
d’Administration avaient été envoyés aux adhérents un (1) mois  avant le 5 décembre 
2024, date de l’Assemblée Générale

CONSEIL D’ADMINISTRATION 2024 DE L’ASSOCIATION P.R.I.S.ME 

Prénom Nom Membres du Bureau Sortants

Nathalie AOUSTIN

Céline BAPPEL Trésorière

Jacques CHENEVAS Secrétaire

Karine FAURE Présidente

Laureen GRAND

Amandine MALLET

Benoît PIGET

Jean-Yves SOUILLARD  

Joachim VICENS

Candidatures reçues : celles de  Danièle COUDASSOT et de Sarah PEREIRA qui ont été 
élues à l’unanimité des présents



CONSEIL D’ADMINISTRATION 2025 DE L’ASSOCIATION P.R.I.S.ME 

Prénom Nom Membres du Bureau 2024 Sortants

Nathalie AOUSTIN

Céline BAPPEL Trésorière
En décembre

2025

Jacques CHENEVAS Secrétaire

Danièle COUDASSOT

Karine FAURE Présidente
En  janvier

2025

Laureen GRAND

Amandine MALLET

Sarah PEREIRA

Benoît PIGET

Jean-Yves SOUILLARD

Joachim VICENS  

Le Conseil d’Administration élira le nouveau Bureau lors de la réunion du 9 janvier 2025

6- Echanges entre participants. Ils sont résumés ci-après

a) Amélioration de la diffusion de l’information et de la visibilité de notre association. A 
consolider au quotidien comme lors de manifastations (Forum des partenaires organisé 
par le CLSM qui se tiend chaque en octobre dans le cadre des SISM)

b) La conférence organisée dans le cadre de la SISM  a rassemblé 80 participants ce qui 
représente la meilleure participation à une conférence depuis 2019

c) le nombre d’adhésions en 2024 permet d’envisager sereinement l’année 2025. 
Cependant afin de sécuriser notre trésorerie, il est souhaitable que, chauqe année, le 
nombre d’adhésions soit au moins de 70

d) organiser l’Assemblée Générale (2 heures de temps) à la suite de la conférence (3 
heures de temps) ne semble pas être la même solution 

e) les zones d’accueil des participants aux conférences et colloque ont été modifiées et 
permettent des arrivées fluides. Fluidité facilité aussi par le travail d’une équipe de 7 
bénévoles non membres du Conseil d’Administration

f)  les thèmes et dates des conférences sont définis par l’ensemble des membres du 
Conseil d’Administration dès le mois de décembre et sont communiqués. 

g) tout adhérent qui le souhaite peut demander à participer à une ou plusieurs réunions du
Conseil d’Administration avant de se décider à faire acte de candidature.



h) la particularité du Conseil d’Administration de P.R.I.S.ME (égale représentation 
d’Usagers, Aidants et Professionnels) et des  interventions en conférence se confirme être
une force, la voie pour aller de l’avant sachant que la particularité commune des uns et 
des autres réside dans leur disponibilité du fait qu’ils oeuvrent tous dans le champ de la 
santé mentale

i) l’association a besoin de plus 
 de bénévoles pour des actions ponctuelles ou récurrentes sans pour cela leur 

demander des disponibilités de longues durée, 
 d’un Conseil d’Administration avec au moins un binôme pour le poste de secrétaire 

dont les actions sont multiples et variées 
 un(e) bénévole ayant des connaissances « site internet » afin de seconder le 

membre du Conseil d’Administration qui s’occupe de la mise à jour du site et lance 
les requêtes qui permettent d’avoir un aperçu sur le nombre de connexions et 
d’utilisateurs sur une période donnée

Les conférences et colloques de P.R.I.S.ME sont appréciés. Cependant, la perennité de 
ces événements, même celle de l’association, reposent sur le bénévolat. Le Conseil 
d’Administration est incomplet en nombre de représentants. Un poste n’a pas été pourvu. 
La trésorière nous informe qu’après plusieurs années passés à ce poste, elle se retirera 
du Bureau en décembre 2025 

Le bilan moral de la présidente de P.R.I.S.ME, Dr Karine Faure, résume le futur de notre 
association : consolidation de notre triple alliance résiliente et nécessité d’aide, même 
ponctuelle, de la part de bénévoles

Fin de l’Assemblée Générale à 20h00


